

Jahrzehntelang zum Erfolg beigetragen

Winterfeier des Männergesangvereins Sulzbach mit Ehrungen langjähriger Mitglieder

Sulzbach. Der Männergesangverein Sulzbach beendete sein Sängerjahr mit einer Winterfeier und Ehrungen in der Festhalle Sulzbach. Nach einem Sekt-empfang und einer musikalischen Eröffnung begrüßte der Vorsitzende Rolf Nohe die Anwesenden, besonders die Ehrenmitglieder und Dirigenten. Ein Festessen folgte. Anschließend nahm Nohe die Ehrungen vor und sprach Dankesworte.

Neu begrüßen konnte er in diesem Jahr einen Sänger, der sich dem Chor anschloss. Den Dirigenten Tino Lauber und Simone Egolf wurde gedankt für ihre leidenschaftlichen Proben und Auftritte, sowie ihrem sonstigen Engagement beim Männerchor, im Sängerbesen, bei den Fasenachts-Sängern und im Kinderchor Singbande. Rüdiger Nohe und Herbert Geretschleger wurden für 15 Jahre geehrt. Beide sind tragende Stimmen im ersten Bass, unentbehrliche Helfer bei den Veranstaltungen; zusätzlich hat Rüdiger Nohe das Amt des Werbevorstands inne. Jana Horst wurde für 30 Jahre und Roland Knoll für 50 Jahre Singen im Chor geehrt. Beide haben über Jahrzehnte zum



Im Rahmen seiner Winterfeier ehrte der Männergesangverein Sulzbach verdiente Mitglieder.

Erfolg des Chores beigetragen, und Roland Knoll war über viele Jahre Vorstand und Kellermeister des Vereins.

Nach den Ehrungen präsentierten Manfred Wagner und Jakob Sherif eine

Bilderschau. Ursula Köhler trug ein selbst geschriebenes Gedicht vor und Herbert Öhmann, der Sulzbacher Heimatschreiber, gab einige Anekdoten zum Besten, die er teilweise in Mundart vortrug.